

03.08.2024

## Mit Vermieter geeinigt: „Burgerkult“ bleibt vorerst in der Innenstadt

Von Lisa Gutzat

**Burgerfans aus Neubrandenburg bangen um das beliebte Restaurant „Burgerkult“. Nach Uneinigkeit mit der Vermieterin, drohte es zu schließen. Nun gab es eine Entscheidung.**

NEUBRANDENBURG – Nach Uneinigkeiten zwischen der Vermieterin und dem Betreiber des Burger-Restaurants „Burgerkult“ in der Neubrandenburger Innenstadt konnten sich beide Parteien einigen. „Burgerkult“ bleibt in der Turmstraße 14 bestehen, wie die Neubrandenburger Wohnungsgesellschaft (Neuwoges) als Vermieterin der Gewerbefläche mitteilt. Darauf habe man sich in einem Gespräch am Mittwoch einigen können. „Wir freuen uns außerordentlich über die erzielte Einigung“, betont die Neuwoges.

Hintergrund ist, dass sowohl die Neuwoges als auch Burgerkult-Betreiber Guido Gallbrecht eine Fortführung des befristeten Mietvertrags wegen Uneinigkeiten zunächst einvernehmlich abgelehnt hatten.

Dabei war es auch um die Öffnungszeiten des Restaurants gegangen. Diese würden für die Laden- und Gastronomiegeschäfte in der City laut Neuwoges von der Werbegemeinschaft Neubranden-



Die Neubrandenburger Wohnungsgesellschaft (Neuwoges) hatte im Frühjahr einen neuen Mieter für die Ladenfläche gesucht, in der das beliebte Burger-Restaurant Burgerkult seit zehn Jahren seinen Standort hat.

FOTO: LISA GUTZAT

burger Innenstadt beschloss. „Der Betreiber konnte uns bis zuletzt keine belastbaren Aussagen zu Öffnungszeiten machen“, hieß es dazu im

Frühjahr von der Neuwoges, die sich grundsätzlich an den Beschlüssen der Werbegemeinschaft orientiere. Die Einhaltung der vertraglich

festgesetzten Öffnungszeiten sei zwingend notwendig, um der Kundschaft ein verlässliches Angebot für ihr Einkaufserlebnis zu ermögli-

chen, deshalb bestehe die Wohnungsgesellschaft als Vermieter auf die Einhaltung. Auch wenn es am Mittwoch ein einigendes Ge-

spräch gab, ist nach Angaben von Guido Gallbrecht noch nichts unterschrieben. Man habe sich aber darauf einigen können, die Öffnungszeiten des Restaurants ab Herbst zu erweitern. Aktuell öffnet das Restaurant an fünf Tagen die Woche nachmittags und abends zwischen 16 und 20.30 Uhr seine Türen. An zwei Tagen ist auch zwischen 12 und 15 Uhr geöffnet. Sonntags und montags ist der Laden geschlossen.

Trotzdem sollten Burgerfans das Angebot des Restaurants in den nächsten ein bis zwei Jahren noch ordentlich genießen und ausnutzen. Denn danach könnte die Ära tatsächlich zu Ende gehen: Guido Gallbrecht will sich beruflich komplett umorientieren, wie er sagt. Das sei sein Bauchgefühl: „Raus aus dem Hamsterrad“, betont der Burgerkult-Chef.

Bereits im Frühjahr suchte die Neuwoges vorsorglich nach einem neuen Mieter. Das hatte die Wohnungsgesellschaft in den sozialen Medien bekannt gemacht. Als Gewerberaumvermieterin müsse das Unternehmen sicherstellen, dass es auch im Falle einer ausbleibenden Einigung mit dem jetzigen Betreiber an diesem Standort schnellstmöglich mit einer gastronomischen Einrichtung weitergeht, hieß es dazu von der Neuwoges.